
[Rentrée 2021 des transports de l'Agglomération d'Elbeuf : vers une mobilité toujours plus verte et un service aux usagers toujours plus efficace](#)

-

Refonte du service Allobus, renforcement des lignes le samedi dans le cadre de la gratuité, intégration de 8 bus électriques supplémentaire sur le réseau : la rentrée Transports de l'Agglomération d'Elbeuf (TAE) annonce de nombreuses nouveautés et améliorations du service aux usagers.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Cyrille Moreau, Vice-Président de la Métropole en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement et Djoudé Mérabet, Vice-Président de la Métropole en charge de l'urbanisme et du Pôle de proximité Val de Seine : « S'adapter au mieux à la demande pour fournir une offre qualitative et verdir le réseau sont les objectifs que nous poursuivons sur l'ensemble du réseau de transport en commun de la Métropole. Les changements de cette rentrée 2021 aux TAE le prouvent encore une fois : 8 nouveaux bus électriques, un service de transport à la demande remodelé pour plus de souplesse et de réactivité et un renforcement des lignes le samedi pour répondre à l'augmentation de la demande suite à la mise en place de la gratuité. La Métropole est pleinement engagée dans la transition social-écologique, les investissements pour améliorer la mobilité sont concrets et se voient ! »



-